



響き合い

～日々気合い～

中央小学校
学校だより
令和5年2月28日(火)
No. 27
文責 門岡啓介

本年度最後の学校運営協議会



2月24日(金)に第5回学校運営協議会を本校で開催しました。今年度最後の協議会で、小中学校合同の会でした。今年度の活動をふり返り、成果や課題を確認することができました。また、参加者によるワークショップを行い、中央小中校区の子供たちに身に付けてほしい資質・能力について考えました。学校と地域の皆様と一緒に考えることができ、とても有意義な時間となりました。貴重な意見をいただいた委員の皆様には、一年間大変お世話になりました。深く感謝いたします。

外遊びの効果



昨年の第3回の学校運営協議会では、委員の皆様が昔経験された外遊びを紹介していただきました。21日付の熊日朝刊によると、スマホ視聴は幼児の発達に影響を与えるが、1日30分の外遊びを行うことで、影響を大幅に軽減できるということです。今後、子供達にも外遊びの意義や効果について話をしていきたいと思えます。

「選ぶ」ことは何の役にも立たないかという。選ぶ」ことにより、興味や力が活き、記憶する力が刺激される。

橋本 武

国語教師・国文学者

「児童集会」

24日(金)、本年度最後の児童集会を体育館で実施しました。委員会ごとに代表の6年生が活動をふり返ってその成果を発表してくれました。入退場や聞く態度が静かで、進行役の5年生のリーダーシップもすばらしかったです。



「校内探報」



『春近し』



中庭のネモフィラが咲きました。オオイヌノフグリに似た可愛い花です。昨日は今年初めて「ホーホケキョ」を聞きました。もうすぐ春ですね♪

『7歳の交通安全マップ』

『危険箇所を話し合う児童』



こくみん共済 COOP と金沢大学が、共同で開発した「7才の交通安全マップ」が、教育委員会を通じて届き、23日に2年生がさっそく取り組みました。マップ上の間違い探し(不適切な行動等を見つける)を協力して行い、交通安全の意識を高めていくことを目的としています。1年生も今後実施する予定です。

『問題提起する藤川先生』

